

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “PENGARUH MODAL USAHA, JAM KERJA, HARGA JUAL TERHADAP PENDAPATAN USAHA KECIL DI KOTA KUPANG STUDI PADA KELURAHAN ALAK”

Usaha kecil merupakan usaha yang integral dalam dunia usaha nasional yang memiliki kedudukan, potensi, dan peranan yang signifikan dalam mewujudkan tujuan pembangunan nasional pada umumnya dan pembangunan ekonomi pada khususnya. Selain itu usaha kecil juga merupakan kegiatan usaha dalam memperluas lapangan pekerjaan dan memberikan pelayanan ekonomi yang luas, agar dapat mempercepat proses pemerataan dan pendapatan ekonomi masyarakat.

Beberapa fenomena terkait keberadaan Usaha kecil di Kelurahan Alak adalah terkait dengan faktor internal. Faktor internal yang menjadi fenomena pelaku Usaha kecil adalah fenomena kurangnya modal dan terbatasnya akses pembiayaan. Kurangnya permodalan oleh karena pada umumnya Usaha kecil merupakan usaha perorangan atau perusahaan yang sifatnya tertutup yang mengandalkan permodalan dari si pemilik yang jumlahnya sangat terbatas, sementara modal pinjaman dari Bank atau lembaga keuangan lainnya sulit diperoleh karena persyaratan secara administrative dan teknis yang diminta oleh lembaga keuangan bank dan non bank sulit terpenuhi. Persyaratan yang menjadi hambatan terbesar adalah Usaha kecil adalah ketentuan mengenai agunan, sementara tidak semua Usaha kecil memiliki harta yang memadai dan cukup untuk dijadikan agunan.

tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh modal usaha terhadap pendapatan Usaha Kecil, mengetahui pengaruh jam kerja terhadap pendapatan Usaha Kecil, dan mengetahui pengaruh harga jual terhadap pendapatan Usaha Kecil di kelurahan Alak, Kota Kupang.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini bersumber dari data primer atau data yang diperoleh secara langsung melalui kuisioner yang disebarakan kepada para pedagang usaha kecil di Kelurahan Alak. **Indikator yang terdapat pada penelitian ini adalah modal usaha, jam kerja, harga jual terhadap pendapatan.**

Dalam analisis pendahuluan ini menggunakan metode analisis deskriptif. Analisis ini digunakan untuk mendapatkan kerapatan empirik atau kesimpulan tentang variabel penelitian. Alat bantu analisis yang digunakan yaitu software SPSS versi 20 dan MS.Excel 2007.

Populasi adalah Populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas obyek atau subjek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditari kesimpulannya. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh Usaha Kecil yang ada di kelurahan Alak dengan jumlah 104 Usaha Kecil.

Pada penelitian ini, sampel yang diteliti sbanyak 32 Unit Usaha Kecil di Kelurahan Alak. Pemilihan sampel yang dilakukan dengan teknik simple random sampling.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Variabel modal usaha berpengaruh terhadap pendapatan usaha kecil di kelurahan Alak Kota kupang, variabel jam kerja usaha berpengaruh terhadap pendapatan usaha kecil di kelurahan Alak Kota Kupang, variabel harga jual usaha berpengaruh terhadap pendapatan usaha kecil di kelurahan Alak Kota kupang

Kata kunci : Modal Usaha, Jam Kerja, Harga Jual dan Pendapatan Usaha Kecil (Studi Empiris Pada Kelurahan Alak, Kota Kupang)